

P-L 3 Rênas ?ahin, Ersatzdelegierter

Tagesordnungspunkt: 0.P-L Wahl der (Ersatz-)Delegierten zum
grünen Länderrat



Ihr Lieben,

Als GRÜNE JUGEND konnten wir in den letzten Monaten immer wieder unsere Stärke zeigen: Bundesweit haben wir die Kritik am 100-Milliarden-Sondervermögen für die Bundeswehr auf die Straßen getragen und sind mit Menschen darüber ins Gespräch gekommen. Wir haben an den Bündnissen für das 9-Euro-Ticket mitgewirkt und bereiten uns gerade auf einen breitgetragenen Protest für echte Entlastung und soziale Gerechtigkeit im Herbst und Winter vor. Und auch in den Ländern sind wir als GRÜNE JUGEND ein schlagkräftiger linker Akteur. Dieses Jahr haben wir in Niedersachsen, Schleswig-Holstein und hier in Nordrhein-Westfalen mit unseren Kampagnen für linke Politik begeistert und viele junge Menschen abgeholt.

Wir organisieren mittlerweile an die 18.000 Menschen bei uns und legen die Finger immer dann in die Wunde, wenn Regierungen im Bund oder in den Ländern unsoziale Politik machen oder den Klimaschutz mal wieder auf später verschieben. Wir haben gesehen, dass wir als linker Jugendverband einiges in Bewegung setzen können, wenn wir gemeinsam für Gerechtigkeit kämpfen.

Diese Aufgabe wird auch auf den kommenden Länderräten auf uns zukommen. Der Länderrat ist als kleiner Parteitag der GRÜNEN ein wichtiges Gremium zur Diskussion, Austausch und Beschlussfassung und gerade die nächsten Länderräte werden für den Verband und die Partei zentral. Immer mehr Menschen rutschen in Armut, wir steuern auf eine soziale Krise zu und die Klimakrise wütet immer heftiger. Gleichzeitig schafft es die Bundesregierung nicht, die Menschen wirklich zu entlasten. Auf die Krisen unserer Zeit braucht es linke Antworten, die das Leben der Menschen spürbar verbessern und das Klima effektiv schützen.

Als Landessprecher habe ich gemeinsam mit meinem wundervollen Landesverband Nordrhein-Westfalen diesen Sommer gelernt, wie man Konflikte mit der Partei führt, wenn diese unzureichende Politik macht. Die spürbare Veränderung, die NRW gebraucht hat und weiterhin braucht, blieb mit dem schwarz-grünen Koalitionsvertrag aus. Wir haben das im Verband analysiert, sind mit der Partei in den Konflikt getreten, haben Öffentlichkeit geschaffen und Menschen mobilisiert - am Ende haben sich uns rund 15% der Delegierten auf dem Parteitag angeschlossen und den Koalitionsvertrag mit der CDU abgelehnt.

Mit dieser Erfahrung im Rücken und der Bereitschaft, die GRÜNE JUGEND und unsere Politik lautstark zu vertreten, möchte ich euch als Ersatzdelegierter im Länderrat vertreten.

Euer Rênas

Über mich:

- Ich bin 21 Jahre alt
- Komme aus Köln und studiere Politik & Recht in Münster
- Ich liebe Pasta, Rap & Baby-Kühe

Politisches:

- Seit 2021: Landessprecher der GJ NRW
- 2021-2022: Teil des Arbeitsbereichs antirassistische Strategien des Bundesverbands
- 2020-2021: Teil des Wahlkampfteams des Bundesverbands
- 2018-2020: Beisitzer im Landesvorstand der GJ NRW
- Seit 2019: Mitglied bei B?90/ Die Grünen
- Seit 2016: Mitglied der Grünen Jugend

Habt ihr noch Fragen?

- Instagram & twitter: @rrxnas

- renas.sahin@gj-nrw.de

Ich bin Frau, Inter nein
oder Trans und
bewerbe mich auf
die Plätze für
Frauen, Inter und
Trans (ja/nein):